

VNG

Gashändler hält Kurs

[03.03.2014] Die Leipziger VNG – Verbundnetz Gas hat den Erdgasabsatz im vergangenen Jahr gesteigert und legt eine positive Bilanz für 2013 vor.

Das Unternehmen VNG – Verbundnetz Gas AG hat im vergangenen Jahr das bisher beste Geschäftsergebnis erzielt. Wie der Leipziger Erdgasspezialist mitteilt, wurde ein Jahresüberschuss in Höhe von 174 Millionen Euro (Vorjahr: 132 Millionen Euro) erwirtschaftet. Der Überschuss der VNG-Gruppe, also aller im Konzern konsolidierten Unternehmen, belaufe sich auf 89 Millionen Euro (Vorjahr: 103 Millionen). VNG-Vorstandsvorsitzender Karsten Heuchert zeigte sich zufrieden mit dem Ergebnis: „Die VNG-Gruppe hat erfolgreich Kurs gehalten und konnte an das positive Ergebnis des Vorjahres anknüpfen.“ Der Überschuss resultiere vor allem aus den Ergebnisbeiträgen der Geschäftsbereiche Gastransport und Gashandel.

Die VNG-Gruppe habe in den vergangenen Jahren den Handelsbereich konsequent ausgebaut, so Heuchert. Der Geschäftsbereich vermittele zum einen den Produzenten einen Marktzugang für große Mengen. Zum anderen biete er den Kunden maßgeschneiderte Produkte und verschaffe ihnen Zugang zu den Großhandelsmärkten. Im klassischen Erdgasvertrieb setze die VNG-Gruppe mit inzwischen zehn Verkaufsbüros in Deutschland konsequent auf die Nähe zum Kunden. Mit Blick auf die Zukunft wies Heuchert darauf hin, dass die wirtschaftlichen und politischen Rahmenbedingungen sowie der starke Wettbewerb nach wie vor hohe Anforderungen an alle Unternehmen der Erdgasbranche stellten. Heuchert: „Unsere Schlagzahl muss weiterhin hoch bleiben, denn mittelfristig wird das Marktumfeld nicht einfacher.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Verbundnetz Gas, Erdgas, Karsten Heuchert